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COMPTE RENDU REUNION APEM DU LUNDI 25 MAI 2015 
 
 
 
 

 

MEMBRES PRESENTS 
 
Cédric FOUQUET    Magalie ANDRIA 

Erwan DURANDET     Séverine LE BARBER 

Léna NEVEU     Isabelle WEYRICH 

Christelle PLASSART   Evelyne PILETTE 

Hélène MONTEIL    Sébastien CHAMPIN 

Christelle LANSON 

 

 
1°/ Chasse aux œufs du 18 avril : Retour & questionnaire aux parents 
 

Hélène a préparé un petit « questionnaire de satisfaction » à adresser aux parents afin d’avoir leurs 

ressentis sur la chasse aux œufs. Le retour de ce questionnaire permettra à l’APEM de 

probablement reconduire cette chasse l’année prochaine. 

Ce questionnaire sera distribué dans les cahiers de liaison de l’école. 

Séverine signale que l’Association Familles Rurales était très contente de ce partenariat. 

Christelle dit que c’était une très bonne idée et que le thème pour l’année prochaine pourrait être 

axé autour du « jeu » pour les enfants. 

Un conteneur de récolte des bouchons d’amour sera placé sous le préau d’entrée de l’école en 

accord avec Mr Le Maire et Mme Maison. 

 
 
2°/ Retour sur l’élaboration du règlement scolaire municipal 
 

Une commission à laquelle Cédric a participé s’est réunie pour l’élaboration du règlement scolaire 

municipal. La proposition du règlement n’est pas validée.  

Le nouveau règlement sera présenté le 22 juin aux parents lors d’une réunion d’information à la salle 

multimédia de l’école. 

 
 
3°/ Information sur le développement durable 
 

A la kermesse, il y aura 2 stands participants sur le thème du développement durable, l’un de 

l’agglomération et l’autre de la mairie. 
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4°/ Préparation du conseil d’école du 23 juin 
 

A ce jour, il n’y a pas de questions venant de parents sur la boîte mail de l’APEM. 

Les membres vont proposer au prochain conseil une série de question concernant le grillage de 

l’école, l’ouverture du portail et les autorisations de sortie. 

 

5°/ Préparation des échanges fin mai des différentes écoles à Marigny 

 

 
2 parents APEM ont répondu présent pour l’aide à l’installation de l’exposition « Arts et mots ». 

L’école a fait une demande d’aide supplémentaire auprès des parents. 

 
 
6°/ Préparation de la Kermesse de l’école 
 

L’école va gérer le planning des stands pour solliciter l’aide des parents. 

L’APEM va louer 2 structures gonflables pour la kermesse : la piscine à balle pour les petits et le 

Leader Slide pour les grands. Le Western Pony livrera les structures le samedi matin.  

Il y aura les habituels jeux en bois comme l’année précédente. 

226 demandes de lots ont été faites auprès d’entreprises. Cela  va donc limiter les achats 

nécessaires par la coopérative. Il y aura très peu de choses à racheter, principalement des lots à 

forts points de type ballons de foot ou  bar à ongles… 

Il est possible que Mme Maison fasse appel à l’APEM pour trier les lots de la banque de lots, selon 

la répartition par points. 

La tombola est attractive avec de nombreux de lots et l’affichage sera imprimé par l’APEM et mis en 

place par l’école. Un pré-tirage des lots sera fait comme l’année dernière car il y a  beaucoup de 

lots. 

L’ESM Danse demande aux parents d’aider à installer le parquet. Celui-ci devrait être mis en place 

lors de l’installation des stands le samedi matin. 

La kermesse débutera à 14h le samedi 13 juin. 

Après la désinstallation des stands, le repas partagé sera fait le soir. 

Autres : 

Le 4 juin les enfants vont participer à un atelier culinaire mais une demande d’aide aux parents sera 

faite pour le 12 juin pour conditionner les bonbons préparés en sachets. 

 

7°/ Boîtes aux lettres APEM à proximité de l’école 

 
 
L’idée de mettre une boîte aux lettres pour la correspondance avec les parents serait très pratique.  

Une demande sera faite à la mairie. 
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8°/ Repas de fin d’année APEM au restaurant 

 

Cédric demande qui souhaite participer à notre traditionnel repas de fin d’année au restaurant. La 

date du mercredi 24 juin est retenue. 

Des choix de restaurants sont proposés : le Relai de la Forge à Loury, le Saint Christophe à Saint 

Jean de Braye ou bien un restaurant (connu de Sébastien Champin) à Ingré. 

 
 
9/ Projection de l’APEM 2015-2016 (membres, bureau, actions…) 
 
 
Cédric demande quels pourraient être les projets à mener l’année prochaine ? 

 

5 membres sur 6 ne reconduisent pas leur poste. 

 

 

 
 

 
 

 

Prochaine réunion de présentation de l’APEM  
le vendredi 11 septembre 2015 à 20h30 

après la réunion d’école  
à la salle multimédia de l’école  


